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申請加入資訊科技界功能組別的意見  
  
香港零售科技商會成立於 2003 年,現時擁有近 100 名會員,多年來一直默默耕耘為資訊

科技界及零售業作出貢獻,由於本會認為既是業界一份子,理應給予會員權利參與業界

的活動,經上一屆董事會決定後,認為加入功能組別(資訊科技)能夠給予會員選擇合適

的立法會議員(資訊科技功能組別)為業界服務,故此早前經莫乃光議員安排申請,據了

解,我們的申請不獲批准,對此本會感到失望之餘,並希望了解有關當局對申請機構的要

求並詳細交待。 

 

本會對整個申請安排有以下的意見及提問: 

 

1.  對於整個申請過程,有關當局並沒有安排見面去了解申請機構的狀況,而單單只憑一

些簡單的文件去作出決定,為此本會認為處理過程有欠誠意及透明度不足 

2.  有關當局在決定申請機構時用甚麼準則,例如年資、會員人數、業界貢獻等? 

3.  據了解,部份擁有資訊科技功能組別的團體不論會員人數都相對少及年資都較短,為

何他們獲批? 

 

期望有關當局能夠作出詳盡解釋,令本會了解問題所在。 

 

  
 

梁偉峯博士 

香港零售科技商會副會長 

 

 

 

立法會 CB(2)1710/14-15(04)號文件  
LC Paper No. CB(2)1710/14-15(04) 


